Nous sommes un avec Dieu

L'idée d'unité vient de ce fait, qui est très difficile à expliquer et à comprendre.

Revenons à une époque avant le « Big Bang » où il n'y avait rien. Pas d'espace, pas de temps, pas de planètes, rien du tout. C'est déjà très difficile à imaginer, une époque où il n'y avait pas de temps, rien du tout.

Mais il y avait quelque chose. Il y avait et il y a Dieu.

Maintenant, Dieu est une force étrange qui vit dans cet endroit du néant.

Comme le temps n'existe pas, ce rien de temps et de lieu avant qu'il n'y ait eu du temps et un lieu existe toujours et Dieu y vit toujours.

Il, Dieu, habite encore dans ce lieu nulle part.

La grande chose à propos de Dieu est qu'il est curieux. Il voulait créer quelque chose dont il pourrait apprendre.

Mais comme il vivait dans un endroit où rien n'existait, il n'avait rien à partir duquel il pouvait créer quoi que ce soit. Alors il a tout imaginé. Comme si vous imaginiez quelque chose ou faisiez un rêve.

Alors il a inventé l'univers et tout ce qu'il contient. Il l'a d'abord inventé sous forme astrale et plus tard il est apparu sous forme physique.

Mais, voici la chose. Dieu ne pouvait créer tout cela que sous une forme imaginaire. Il a tout créé à partir de son imagination.

Ainsi, tout ce que vous voyez n'est que Dieu – le seul point d'imagination – créant des formes imaginaires.

Ainsi, si vous ramassez un grain de sable, par exemple, vous regardez quelque chose créé par l'imagination de Dieu. Ce n'est pas réel. C'est une illusion créée par Dieu.

Puis, si vous regardez un arbre, ce que vous voyez n'est pas réel. C'est quelque chose de créé par l'imagination de Dieu.

Dieu est ce seul point unique d'imagination créant tout ce que nous pouvons voir.

Donc, vous n'êtes pas réel. Vous êtes quelque chose créé par le seul point d'imagination de Dieu.

Je ne suis pas réel non plus. Je suis juste quelque chose d'autre créé par le seul point d'imagination de Dieu.

Ceci s'applique à tout ce qui existe.

Mais, voici la partie importante que nous devons comprendre.

Vous et moi et tout le monde et tout ce qui est créé à partir du seul point d'imagination de Dieu, c'est la même chose. Nous sommes des aspects de l'imagination de Dieu. Donc vous et moi et tout le monde sommes un car nous sommes tous des aspects de l'imagination de Dieu.

Vous semblez différents de moi. Vous pensez différemment mais, en réalité, nous sommes tous le fruit de l'imagination de Dieu. Cette imagination étant un point unique,

nous sommes tous ce point unique. Nous sommes tous un avec ce seul point d'imagination.

Imaginez un artiste créant un tableau. Il pourrait peindre différentes personnes ou différents animaux, mais ils feraient tous partie de cette peinture créée à partir de l'imagination du peintre.

L'imagination, étant un seul point focalisé, a créé chaque partie de cette peinture, donc tout fait partie de ce concept imaginaire. La même chose.

C'est pourquoi nous devons réaliser que nous sommes un.

Pas différentes personnes en raison d'avoir des couleurs de peau différentes, ou d'être nées dans différents pays et ainsi de suite.

Nous sommes toutes des choses créées à partir du seul point focalisé de l'imagination de Dieu.

Tout ce qu'on nous dit de nous séparer vient de la pensée des méchants.

La simple vérité est que nous sommes tous un et que l'un est Dieu.

Réaliser cela n'est pas facile et c'est une vérité qui a été cachée à l'humanité afin de nous diviser et de nous conquérir.

Mais il est d'une importance vitale de comprendre cette vérité que nous sommes tous un car nous venons tous de l'imagination unique du créateur de tout – Dieu. Nous ne sommes pas différents. Nous sommes un avec Dieu.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien.